



校長室通信

ぶんせき はさまたかふみ
文責 狭間卓史

「新鮮な気持ちで」

年が明け2021年がスタートしました。年末、年始は例年
にない寒さが続きましたが、各ご家庭の皆様におかれましては
いかがだったでしょうか。

昨今の気になる状況としては、何といても新型コロナウイルス
の感染拡大に歯止めがかからないことにあります。本校
でもこの第4ステージでは、3年生の入試をはじめ、延期し
ている2年生の修学旅行があります。今まで以上に感染対策
に力を入れ、新型コロナウイルスはもちろんのことインフル
エンザ等への感染を防いでいきたいと思っています。その取組
としては、マスク着用や教室の換気、手指消毒とうがいの徹
底、授業形態や給食時等の学校生活の工夫であり、これまで
と同じですが、これまで以上に意識を高め、徹底していき
たいと思っています。

各ご家庭におかれましても、毎朝の検温や生活リズムを整
える規則正しい生活はもちろんのこと、新しい生活様式を定着させるお声かけを是非と
もお願いいたします。あらためて2021年もよろしくお願いいたします。



【2021年スタート】



【1月8日 雪の朝】

「いざ」

12月23日(水)、生徒会退任式・承認式を実施しました。
この日は新執行部6人と共に、指名された各専門委員長に対
して委任状を渡しました。それと同時に、これまで本校生徒会
をリードしてくれた旧執行部と旧専門委員長にも感謝状を渡
させていただきました。

旧執行部・専門委員長らも、前年の同じ時期に、先輩から
学校の舵取り役を引き継いだわけですが、その後の新型コロナ
ウイルスの感染拡大に伴い、長期の休校になることや、各種
行事や学校生活はもちろんのこと、社会の状況がこれほど激
変することなど予想すら出来ませんでした。しかしながら、そ
ういう状況に直面しても、前向きな姿勢を忘れることなく、
新しい取組を示し続けてくれました。それは「南中 Vitality ~君
の力で描け未来~」という自らが掲げたスローガン通りの姿
でした。

生徒会を取り巻く状況もこれまで以上に先行き不透明な
中にあります。それでも新しいリーダーとして、その時々の
状況をふまえ、挑んでいく姿勢を大切にしてくれることを願
っていますし、切り拓いていく楽しさを存分に味わってくれる
ことを期待しています。



【感謝状贈呈】



【リモートでの就任挨拶】



【一年生執行部もデビュー】